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 先日、延期となっていた運動会を無事に実施することができました。 

 新型コロナウイルス感染状況が悪化傾向の中、心配しておりましたが、本校においては学級閉鎖等の対応が必

要なクラスも見られなかったため、実施となりました。保護者の皆様には様々な面でご理解・ご協力をいただき

感謝申し上げます。 

 さて、早いもので、今年も残すところわずかとなりました。2022 年も新型コロナウイルスに振り回された年

でした。ロシアによるウクライナ侵攻や知床観光船沈没など暗いニュースが多い中、東京オリンピック・パラリ

ンピック開催やアメリカ大リーグにおける大谷翔平選手の大活躍、サッカーワールドカップにおける決勝トーナ

メント進出など明るい話題もみられた 2022 年。課題である第８波を乗り越えるべく、充実した教育活動を実

施してまいりますので、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

＜運動会１１／１９（土）＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年に続き、新型コロナウイルス感染状況悪化のため２ヶ月遅れの運動会となりました。 

熱中症の心配もなく、運動には最適なコンディションの中、子供たちの一生懸命な姿から、多くの感動をもらい

ました。 
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【次年度の運動会について】 

  先日、次年度の運動会実施における参考とさせていただくため、保護者の皆様にアンケートを実施したとこ 

ろ、多数の方々にご協力いただき、ありがとうございました。 

 次年度の運動会についてはこれらの意見を参考に校内で検討した結果、以下のように実施したいと思います。 

 ＜実施時期＞ １０月下旬の平日（午前中の実施） 

 ＜理  由＞ 

１． ９月＝新型コロナウイルスだけでなく、熱中症の心配もあるため、実施は避けた方がよい。 

１０月＝市の申し合わせで週末は幼稚園・保育園が運動会を実施することになっており、実施するとす

れば平日しかない。 

   １１月＝天候は安定するが、感染状況が悪化した場合、１２月以降への延期は難しい。 

 ２．近年、様々なスポーツクラブや習い事等に加入する児童が増加し、週末に大会やコンクール等が開催さ

れることも多い。一人でも多くの児童に参加してほしいことから、週末実施は避けたい。 

 ３．平日であれば給食があるため、児童は通常の日課で落ち着いた生活ができる。 

 今後も新型コロナウイルスの影響は避けられないことが予想され、様々な状況を想定し、よりよい実施を検

討した結果、上記のような対応となりました。様々なご意見があるとは思いますが、ご理解くださいますよう

よろしくお願いいたします。なお、具体的な実施日については次年度年間行事予定に掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

 運動会が終了した日の我が家の夕食時、実施できてよかったと話しているうちに、子供の頃

の思い出話に花が咲きました。 

私はスポーツが得意なため、運動会では輝ける存在でした。選抜リレーでは常に選手で、バ

トンをもらうときにラストで来てくれることを願う子供でした。大歓声の中、追い抜く爽快感

は今でもよく覚えています。 

 そんな話をしていたら、妻が「私は運動会が苦痛だった。」と言ったことが意外でした。 

運動会が嫌いな子もいるとは…。運動が苦手な妻は、子供の頃、いつも徒競走では 

最後にゴールをし、恥ずかしい思いをしたそうです。ただ、１度だけクジを引く 

障害走で１位になれたときだけは跳び上がるほどうれしかったと・・・。 

当時、運動会は平日に１日かけて行われており、妻は両親ともに教員だった 

ので、両親そろって運動会に来てくれたことはなかったそうです。各学校とも 

同じ時期に運動会が行われるため、教員の家庭は昼食休憩の時間に子供の運動会 

に行き、お昼を食べたら午後には戻ってくることが当たり前でした。そういえば、 

私も妻も教員のため、子供たちの運動会は祖父母が代理でお弁当を作り参観。 

お昼の時だけ妻が行って一緒に昼食を食べてまた自分の学校へ戻ることがほとんど 

でした。体育主任で６年生を任されることが多かった私は学校を離れるわけにはいかず、自分

の子供たちの運動会に行けたのは小学校６年間で１度だけでした。 

 運動が苦手な子供にとっての運動会。親が来ない運動会・・・。そういえば、私が担任してい

たクラスの子で、運動会の昼食の時に一人でお弁当を食べていた子がいました。その子は運動が

得意な子でしたが、真面目に演技をしないため指導するのに苦労しました。きっと親に来てほし

かったのかもしれません。 

 様々なことを背景に様変わりした現在の運動会。より better な選択を求めてこれらも変化し

ていくことでしょう。 

 

【さまざまな運動会】 


